

Bülach, 27. Januar 2017



TODESANZEIGE

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Ehrenpräsidenten.

Werner Inhelder

25. Mai 1932 bis 27. Januar 2017

Als Vorstandsmitglied des HEV Bülach und Umgebung hat Werner Inhelder während 38 Jahren, 26 Jahre davon als Präsident, mit stets grossem Einsatz die Interessen der Hauseigentümerinnen und Hauseigentümer vertreten und unsere Sektion dabei massgebend geprägt. Dem gebührend ernannte ihn die Generalversammlung im Jahre 2001 zum Ehrenpräsidenten.

Wir kondolieren der Trauerfamilie von ganzem Herzen.

*Vorstand
Hauseigentümerverband
Bülach und Umgebung*